

授業参観・懇談会・あいさつ訪問 ありがとうございました

4月19日は、本年度初めての全校授業参観日でした。各担任は、熱心に指導していたことと思いますが、いかがだったでしょうか。また、我が子の授業態度はいかがだったでしょうか。長い一年、学校と家庭と連絡を取り合いながら、共によりよい学級づくりにご協力いただければ幸いです。

さて、この日は、PTA総会も開催され、新しい役員さんも決まりました。令和6年度のPTA活動もスタートしました。楠栖小学校に赴任して一番に感心したのは、PTA会長を中心に役員さん方が積極的に活動してくださっていることです。総会でもお話ししましたが、歓迎遠足の際、磯遊びの見守りをお願いしたところ、急なお願いにもかかわらず6名の保護者さんが集まって、見守りをしていただきました。さすが海光る町学園、素晴らしい学校に来ることができて幸せだと感じています。

最近では、以前の家庭訪問ではなく、子どもたちの自宅や通学路等の確認とあいさつ程度の「あいさつ訪問」を行っており、あまり担任の先生と話せなかったと感じられた方もいらっしゃると思います。気がかりな点、ご相談などは、どうぞ学校へご連絡ください。お互いに考えを伝えあい、理解し合い、同じ思いをもって子どもたちを育てていくことが、子どもたちにとっても幸せなことだと思います。

学校と保護者の方々、地域の方々と一緒に手を取り合って

地域を愛し 夢に向かって たくましく生きる子ども



を育てていきましょう！

※いよいよゴールデンウィークに入ります。本日、連休中の生活について（お願い）という文書を配布しています。内容をお子さんと一緒に、ご確認ください。

☆日々の子どもの様子は、学校ホームページに、
随時掲載しておりますので、ご覧ください。

○学校ホームページは、下記アドレスまたはQRコード
よりご覧ください。

<http://www.city.sasebo.ed.jp/es-kusuzumi/>

